

## 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por morpheo81 - 05/07/2016 15:22

---

1. Venezuela sufre un apagón informativo. A ningún medio de comunicación le importa ya.
2. El juez archiva la causa de los titiriteros. El mismo juez que los consideró peligrosos terroristas. No ha habido nuevas pruebas.
3. La policía del Ministro fabricó un informe falso sobre la financiación de Podemos. Ayer la audiencia Nacional archivó la causa tildando el informe de ridículo.
4. El PP vacía el fondo de reserva de las pensiones.
5. El PP negocia con partidos nacionalistas. Otros lo hicieron y fueron duramente criticados.
6. Subida de la luz con carácter retroactivo.

=====

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por juanmanuc - 05/07/2016 16:43

---

morpheo81 escribió:

1. Venezuela sufre un apagón informativo. A ningún medio de comunicación le importa ya.
2. El juez archiva la causa de los titiriteros. El mismo juez que los consideró peligrosos terroristas. No ha habido nuevas pruebas.
3. La policía del Ministro fabricó un informe falso sobre la financiación de Podemos. Ayer la audiencia Nacional archivó la causa tildando el informe de ridículo.
4. El PP vacía el fondo de reserva de las pensiones.
5. El PP negocia con partidos nacionalistas. Otros lo hicieron y fueron duramente criticados.
6. Subida de la luz con carácter retroactivo.

Morpheo una cosa es que estés alterado porque tu partido no ha llegado a nada y sobre el que afortunadamente la mayoría de Españoles esperamos que se cumplan los pronósticos generales para su futuro de que no llegara nunca, y otra cosa es que digas seis puntos de los que la mitad son mentira y la otra mitad manipulaciones de mal gusto.

Un poco de cordura hombre que ya han pasado las elecciones y no estas dando en un mitin populista aunque lo pretendas, poner cosas a lo loco y tan subjetivamente tratadas como esas en actualidad y politica no es nada correcto, esperate a que tengamos la sección propiamente dicha de "Chistes malos y baratos, rabetas antidemocráticas y otras mentiras" ;)

Salu2

=====

---

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por morpheo81 - 05/07/2016 19:46

---

Me ha faltado una <http://www.madridiario.es/435494/registros-torrejon-chinchon-miraflores-corrupcion> que van saliendo hoy, en Ayuntamientos como Chinchón, Torrejón de Ardoz tenían visita hoy visita.

Hombre al menos si dices que son mentira di cual es mentira y pruébalo, tal vez es que estés un poco inquieto eres tu por ver lo que hace el PP tras pasar las elecciones y te sientes hasta un poquitín culpable. Lo único que podía matizar es que han vaciado la hucha de las pensiones por están vaciando pero vamos que les queda un año más para vaciarla a este ritmo. Ya te dije una vez que te informes en varios medios que en larazón tal vez no veas nunca ciertas noticias.

=====

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por juanmanuc - 05/07/2016 22:59

---

Pues empezando por la primera sin ir mas lejos, con eso te digo todo, ya te lo puse en el otro hilo, hoy mismo en Antena3 Noticias a medio día han hablado de nuevo de lo que pasa en Venezuela lo mismo lo repiten esta noche.

No encuentro ahora el enlace, pero "ya te lo pondré, hombre de poca fé" ;)

Salu2.

=====

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por morpheo81 - 06/07/2016 07:30

---

Te dejo un gráfico y seguimos [http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/IMG\\_20160705\\_221143.jpg](http://ahorristas.es/images/fbfiles/images/IMG_20160705_221143.jpg)

=====

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por tucapital.es - 06/07/2016 11:13

---

Creo que las cosas no han cambiado tanto con respecto a lo que hemos defendido siempre:

¿Cuándo llegará el día que el presidente lo elija realmente los ciudadanos en una segunda vuelta? y así evitaremos las cesiones, chantajes y los bloqueos.

El PP vacía ahora el fondo de pensiones, ahora y también antes de las elecciones, lleva haciéndolos desde que ha entrado en el gobierno, como se dejó bien claro en varios post en este mismo foro.

Fue el tribunal supremo que puso fecha para que el Gobierno revise el margen de comercialización de las eléctricas, que afecta a la tarifa regulada —ahora conocida como Precio Voluntario para el Pequeño Consumidor o PVPC— y que está actualmente fijado en cuatro euros al año por kilovatio de potencia contratada. El plazo límite es el próximo 30 de junio.

Le vino de perlas, esa fecha, justo después de las elecciones.

La otra decisión judicial (titiriteros), similar.

¡Cuánto habrá independencia de justicia! ojo, que de esto nos quejamos, pero cuidado que no nos quejamos(los de PP imagino que sí) cuando la misma justicia entra en la sede de PP y le embarga bienes o de cualquier otro partido para sus partidarios.

La justicia debería de ir por libre y sin injerencia del poder político.

En cuanto a Venezuela... ay Venezuela... tu hablas de lo que se publica en los medios... pero también deberías de mirar el interés de los ciudadanos:

</wp-files/2016/tendencia-venezuela.jpg>

que se informa de este país, precisamente antes de las elecciones. Habría que preguntar el por qué?

Por otro lado las noticias se produce cuando se produce, y no cuando uno quiere. Claro que ahora mismo nuestros "queridos líderes" ya nos les interesa viajar a ese país para sacar fotos y generar noticias, pero la gente sigue con interés lo que ocurre en ese país antes, durante la campaña y después de la campaña con repuntes puntuales.

Eso tampoco quita que cada medio son libres de hablar de lo que quieran: cada medio afín de sus cosas, y que cada uno lea, vea (nosotros intentamos ver todos los medios, si no os da tiempo, conviene mirar al menos NO AFINES) y sacar nuestras conclusiones.

Precisamente la libertad de prensa da eso, que haya diferentes medio, con diferentes editoriales.

Salu2.

=====

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por morpheo81 - 07/07/2016 10:26

---

Por lo menos así se puede debatir de algo, y no el todo es mentira y me quedo tan pancho. Esta claro que cada uno tenemos nuestra visión de las cosas pero de ahí a llamar mentiroso al que no opina como tú sistemáticamente.

Muy acertadas casi todas las apreciaciones, Venezuela, como cualquier país de America Latina interesa ya pero ese interés es real o generado? Puedes pensar que seguimos con esa teoría de que Venezuela financia a Podemos, lo que no entiendo es que con que propósito, Inversiones que pueda hacer el ejecutivo en aquel país? o Simplemente que el "comunismo" o "chavismo se extienda por el mundo?

Podemos con confluencias gobierna ya en muchos ayuntamientos donde se siguen creando polémicas muchas veces absurdas (a mi modo de ver) pero los datos están encima de la mesa, esto dice el

mundo (que no es precisamente afín a Podemos:La deuda del Ayuntamiento de Madrid baja mientras la de la Comunidad registra su pico más alto desde el año 2000) Hoy o mañana creo que se firma una amortización con lo cual lo de que viene el comunismo, lo de no pagar la deuda, etc... pues creo que es un poco absurdo a estas alturas.

Y hay medios y medios de comunicación, puedes tener una tendencia como siempre ha sido el Pais y El mundo o en estos últimos tiempos público que están más cerca de un partido u otro, pero luego hay verdaderos panfletos que lo único que hacen es dar la nota (a Inda le echaron hasta del plató del chiringuito y como de todos es sabido y no se esconde Marhuenda es amigo íntimo tanto de Rajoy como de Ministro del Interior, ha estado muy cercano a esos gobiernos del PP y ahora dirige un periódico donde se publican verdaderos panfletos del PP) pero bueno que el tiempo da la razón a quién la tiene y tras una campaña brutal en la mayoría de la prensa al final parece que todas esas cosas que se dicen de Podemos son falsas y pasa no en uno o en dos, en todos los casos.

=====

## Re: 6 cosas que han cambiado desde las elecciones

Escrito por tucapital.es - 07/07/2016 12:03

---

Hombre, que Venezuela y Pablo Iglesia y compañía tiene relación está claro. Que le haya financiado o no a Podemos, eso no lo deciden ni los artículos que se publican en los medio, ni tu, ni yo.

El periodismo de investigación saca a la luz muchas cosas y esperemos que siga investigando tanto en el caso de la posible financiación ilegal de Podemos como lo ha hehco elmundo.es con muchos trapos sucios del PP al que tanto tienes odio o al menos eso parece.

De momento lo decidirá en Venezuela que lo está investigando, y ojala que los afectados colaboren para esclarecer todo.

Si hablamos de panfletos, Podemos también tiene... y demás partidos. Ya sabes que al final, si alguien ve un nicho de negocio, se meterá, y eso se llama libre mercado. Tu pensarás que determinado medio es el panfleto de un partido y otros pensarán que otro medio es el panfleto de otro medio, imagino que tu tendrás tu opinión y es respetable e imagino que también respetarás la opinión de los demás, que por algo estamos valorando la editorial (opinión) de diferentes medio de comunicación.

Y no considero que sea malo ni diabólico que un periodista tenga como de amigo un político, ni contrario; y si es su amigo, lógicamente le apoyará si coinciden sus ideologías; otro tema es que lo que publique a nadie le interese que parece que no.

En cuando a las polémicas de los ayuntamientos de Podemos, muchas cosas que hacen raya de lo radical aunque no te guste esa palabra: que recoja niños colillas, que las madres limpien los colegios, entregar ceniceros a deportistas. Son tonterías, pero son cosas que son o están cerca de ser consideradas radicales.

Salu2.

=====